
НА ВЕРШИНЕ ТОЛЬКО СВОИ
Анастасия Анохина – серебряный призер международ-

ного турнира по тхэквондо «Рига Опен».
Эти рейтинговые соревнования класса G-1 проходили с  

30 сентября по 1 октября в столице Латвии. Воспитанница 
краевой СДЮШОР «Олимпийские надежды» Анастасия Ано-
хина завоевала серебряную медаль в весовой категории до 
49 кг среди женщин.

Победу одержала соотечественница Виктория Башкирова. 
Бронзовыми призерами стали чешка Доминика Хронова и еще 
одна россиянка Биана Лагерь.

Алтайскую спортсменку тренирует Петр Маркин.

ПЬЕДЕСТАЛ В КРАЮ БАТЫРОВ
Виталий Щур завоевал бронзовую медаль междуна-

родного турнира по греко-римской борьбе «Кубок Бола-
та Турлыханова».

Соревнования проходили с 30 сентября по 1 октября в го-
роде Алма-Ате (Республика Казахстан). Международный тур-
нир проводился в шести олимпийских весовых категориях. За 
победу боролись спортсмены из 15 стран.

Алтайский борец Виталий Щур в весовой категории до 130 
кг занял третье место, уступив  в полуфинале будущему по-
бедителю турнира – Левану Арабули из Грузии. Всего россия-
не завоевали пять медалей, среди которых одно золото – по-
бедителем турнира в весовой категории до 98 кг стал чемпи-
он мира и Европы Никита Мельников.

Отметим, что «Кубок Болата Турлыханова» с 2015 года 
входит в календарь спортивных мероприятий Международ-
ной федерации борьбы (United World Wrestling).

ОПЯТЬ ЗАЖИГАЮТ
Подведены итоги первого этапа детского краевого фе-

стиваля волейбола «Здесь зажигаются звезды».
В этом году он проходит под девизом «Мы – здоровая стра-

на». Это уже седьмой по счету фестиваль, который является 
социальным мероприятием и реализуется благодаря гранту 
губернатора Алтайского края в сфере деятельности социаль-
но ориентированных некоммерческих организаций.

Общее руководство фестивалем осуществляют управле-
ние спорта и молодежной политики Алтайского края, Алтай-
ская краевая федерация волейбола и СДЮШОР по волейбо-
лу «Заря Алтая».

Первый этап фестиваля проходил с 23 сентября по 1 ок-
тября. В нем участвовали 32 команды, за которые выступали 
юноши 2000-2003 и 2003-2004 годов рождения.

Соревнования состоялись в четырех зонах, сформирован-
ных по территориальному признаку. Право выступить в кра-
евом финале получали только победители. В результате в 
старшей возрастной группе за главный приз соревнований 
27-29 октября сыграют «Заря Алтая» из Барнаула, сборные 
Благовещенского, Змеиногорского и Ребрихинского районов, 
в младшей возрастной группе квартет сильнейших состави-
ли команды Благовещенского, Змеиногорского, Петропавлов-
ского и Тальменского районов.

Краевой финал пройдет в Благовещенке, где в конце октя-
бря откроется новый спортивный комплекс «Победа» с уни-
версальным игровым залом. Он построен по краевой програм-
ме «80 х 80» к 80-летнему юбилею Алтайского края.

НИЧЬЯ – НЕ АВАРИЯ
Футболисты барнаульского «Динамо» в гостях разо-

шлись миром с омским «Иртышом» – 0:0.
По пути в Омск 30 сентября около трех часов ночи клуб-

ный автобус барнаульской команды попал в аварию на трас-
се Новосибирск – Омск. Никто из футболистов и представите-
лей тренерского штаба не пострадал, автобус остался на хо-
ду. Уже днем «Динамо» прибыло в Омск, а вечером футболи-
сты провели предматчевую тренировку.

В первом тайме барнаульцы смотрелись заметно актив-
нее, гости контролировали мяч и были ближе к тому, что-
бы открыть счет в матче. После перерыва хозяева провели 
серию замен, благодаря которым омская команда прибави-
ла в скорости и игровой агрессии. Несмотря на все усилия 
футболистов, матч оказался безголевым и завершился ну-
левой ничьей.

Виталий ДВОРЯНКИН, Виталий УЛАНОВ, Олег ХАРЛОВ.
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ПРОБНЫЙ ВЫСТРЕЛ
Стрелковый клуб «Магнум» пригласил на Алтай  

ведущих спортсменов России

Для Андрея Ксенофонто-
ва, одного из инвесторов стро-
ительства стрелкового комплек-
са и  действующего спортсмена 
стрелкового клуба «Магнум», 
было важно познакомить с но-
вым стендом серьезных людей 
из своего вида спорта. Молва о 
том, что в нашем крае появился 
интересный стенд, шелестит на 
всех крупных российских сорев-
нованиях с середины лета. Но 
только сейчас, осенью, Андрей 
Ксенофонтов и директор СК 
«Магнум» Роман Бочанов ре-
шились показать товар лицом, 
объявив о проведении турнира 
с весьма солидным для Сибири 
призовым фондом. Достаточно 
сказать, что  за первое место в 
элитной группе «А» спортсмены 
получали 50 000 рублей.

Провести масштабный тур-
нир раньше не получалось.  
С весны этого года на терри-
тории спорткомплекса ведут-
ся масштабные строительные 
работы, и многое требовалось 
довести до ума: повысить уро-
вень комфорта, должным обра-
зом подготовить площадки для 
стендовой стрельбы, а главное 
– обеспечить стрелковый сек-
тор интересным набором ле-
тающих мишеней. Тех англий-
ских и французских машинок 
для выброса тарелочек-мише-
ней, что были в наличии, не 
хватало, чтобы решить эту за-
дачу. Андрей Ксенофонтов, яв-
ляющийся руководителем про-
изводственной компании «Кен-

тавр и К», в конце лета попро-
бовал на собственном пред-
приятии изготовить аналогич-
ные. И это ему удалось. В ок-
тябре он представит импорто-
замещающую продукцию, сде-
ланную в Барнауле, Стрелково-
му союзу России. На соревно-
ваниях «Сибирская осень» она 
организаторов не подвела.

К сожалению, по ряду при-
чин «Магнуму» не удалось по-
лучить тот состав участников, 
который планировался. Тем не 
менее серьезных стрелков на 
соревнованиях хватало, да и 
география получилась обшир-
ной, что и хотели организаторы. 
Мотивация у каждого из стрел-
ков была своя. 

Мастер спорта Георгий Тиби-
лов – победитель V этапа Куб-
ка России в дисциплине «Спор-
тинг-компакт», живет сейчас в 
Москве. По его словам, выбор 
хороших соревнований в евро-
пейской части страны доста-
точно большой. Можно даже не 
выезжать из столицы. Но Бар-
наул – малая родина Георгия, 
и он принял решение лететь в 
Сибирь, как только узнал о тур-
нире. Чего точно не встретишь 
на соревнованиях в Москве, так 
стрельбища, естественно впи-
санного в ландшафт, как у нас.  
А для стрелков-стендовиков, 
которые в большинстве своем 
охотники, это важно. 

Кстати, во время ночной 
спортивной стрельбы, кото-
рую организаторы провели вне 

программы, произошел забав-
ный случай.  На стенд выско-
чила кошка! Охотники закрича-
ли: «Заяц!». Хорошо она быстро 
на дерево забралась. А вообще, 
стрелять по животным на стрел-
ковых стендах категорически за-
прещено. В европейской части 
России их даже специально в 
стрелковых клубах заводят – 
для антуража.

Георгий Тибилов победил 
в первый день соревнований 
в дисциплине «Спортинг-ком-
пакт». У нас он представлял 
Омск, так как переехал в Москву 
сравнительно недавно. Победа 
досталась ему в острой борьбе 
с мастером спорта Олегом Гон-
чаровым из Новосибирска, кото-
рый является в этой дисциплине 
бронзовым призером чемпио-
ната России, а в большом спор-
тинге и вовсе чемпионом. Этот 
титул он завоевал в нынешнем 
году в Санкт-Петербурге.  Види-
мо, раздосадованный неудачей 
в первый день соревнований, 
Гончаров во второй взял у Ти-
билова убедительный реванш в 
дисциплине «Спорт-трап». 

Олег Гончаров с большим 
воодушевлением узнал, что 
всего в 300 км от Новосибирска 
появился перспективный стенд, 
в его родном городе такого нет. 
Спортсмен надеется, что через 
год-два стрелковый клуб «Маг-
нум» сможет принять офици-
альные соревнования Кубка 
России по  спортингу либо ком-
пакт-спортингу. 

По мнению главного су-
дьи соревнований «Сибирская 
осень» Андрея Неруша, чей 
судейский авторитет высок не 
только в России, но и в мире, СК 
«Магнум» после небольших до-
работок может хоть сейчас при-
нимать соревнования россий-
ского ранга, правда для этого 
требуется не четыре, а восемь 
стрелковых площадок. Но пло-
щадь стрелкового комплекса по-

зволяет развернуть и столько. 
Главное, «Магнум» имеет сей-
час в наличии машинки для  вы-
броса тарелочек-мишеней, спо-
собных обеспечить их работу.

На закрытии соревнований 
участники турнира подарили 
Андрею Ксенофонтову, кото-
рому 1 октября исполнилось  
46 лет, снегуборочник для 
стрелкового клуба «Магнум». 
Впрочем, он и сам сделал себе 
подарок: выиграл в этот день 
третье место в дисциплине 
«Спорт-трап» в группе «В», где 
стреляли кандидаты в мастера 
спорта и перворазрядники. 

Андрей Ксенофонтов – не 
единственный из наших спорт- 
сменов, отличившийся на этом 
турнире. Барнаулец Алек-
сандр Повар, вовсе не имею-
щий спортивного разряда, в 
первый день победил в дисци-
плине «Спортинг-компакт» сре-
ди стрелков группы «С», выпол-
нив норматив КМС. Он настоль-
ко этим воодушевился, что на 
следующий день с разрешения 
судей заявился стрелять с ма-
стерами спорта в группу «А».  
И, о чудо, занял там третье ме-
сто, отодвинув на четвертое 
директора СК «Магнум» Рома-
на Бочарова, полночи хлопо-
тавшего в котельной, чтобы го-
стям было тепло. Впрочем, Ро-
ман Геннадьевич тоже без при-
зов не остался. В личных со-
ревнованиях он стал третьим 
в дисциплине «Спортинг-ком-
пакт», а в командном первен-
стве дважды поднялся на пер-
вую ступень пьедестала вместе 
с Олегом Гончаровым и Георги-
ем Тибиловым. Еще одна на-
града – за второе место в груп-
пе «В» – в активе барнаульца 
Ивана Грудилова. Он стал се-
ребряным призером в дисци-
плине «Спорт-трап».

Виталий ДВОРЯНКИН.

В Павловском районе состоялся межрегиональный тур-
нир по спортингу «Сибирская осень». Соревнования по этой 
разновидности стендовой стрельбы проходили два дня – 
30 сентября и 1 октября – на территории стрелкового клуба 
«Магнум». В первый день спортсмены состязались в дисци-
плине «Спортинг-компакт», а во второй – «Спорт-трап». Это 
были уже третьи состязания на этой площадке, но первые 
столь серьезного масштаба. В Павловский район съехались 
четыре десятка стендовиков – от Москвы до Якутии. Судей-
скую бригаду возглавил судья международной категории Ан-
дрей Неруш из Нижнего Тагила.

Сезон 2017/2018. ФОНБЕТ – Первенство России по футболу  
среди клубов ПФЛ. Группа «Восток». Положение команд на 3 октября

М Команда И В Н П Р/М О
1 «Динамо» (Барнаул) 10 4 4 2 8-5 16
2 «Зенит» (Иркутск) 10 5 1 4 12-13 16
3 «Сахалин» (Южно-Сахалинск) 10 5 0 5 11-11 15
4 «Смена» (Комсомольск-на-Амуре) 10 4 2 4 8-9 14
5 «Чита» (Чита) 10 3 4 3 11-9 13
6 «Иртыш» (Омск) 10 2 3 5 7-10 9

28 сентября. 11-й тур: «Чита» – «Смена» 2:0. «Зенит» –  
«Сахалин» 4:1. 1 октября. 12-й тур: «Чита» – «Сахалин» 0:1. 
«Зенит» – «Смена» 2:1. «Иртыш» – «Динамо» 0:0.
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ПРИЯТНОЕ ДЕЖАВЮ
Галина Виноградова второй год подряд становится 

бронзовым призером «Московского марафона» на дис-
танции 10 км.

В Москве 24 сентября в пятый раз прошел большой бего-
вой марафон. В нем приняли участие спортсмены из 70 стран 
мира. Десятикилометровую дистанцию решили преодолеть  
15 тысяч человек, а на классический маршрут 42,2 км зареги-
стрировались 10 тысяч любителей бега.

Член сборной России по спортивному ориентированию Га-
лина Виноградова из Барнаула заняла третье место на дистан-
ции 10 км. Ее результат – 34 минуты 19 секунд. Первой финиш-
ную черту пересекла новосибирская спортсменка Елена Седо-
ва (33:49), второй – ее землячка Екатерина Соколенко (34:11). 
Любопытно, что места в женской гонке распределились точно 
так же, как год назад на четвертом «Московском марафоне». 
Вот такое дежавю! 

СМЕШАННЫЕ – НЕ СМЕШНЫЕ 
Артем Осипов и Василина Пронь заняли второе место 

на первенстве Европы по спортивной аэробике в катего-
рии «смешанные пары». Турнир состоялся в итальянском 
городе Анконе.

В чемпионате Европы приняли участие 20 команд, в пер-
венстве – 15. Стоит отметить, что среди взрослых и юниоров 
континентальный форум по спортивной аэробике проводился 
уже десятый раз, а вот среди юношей и девушек 12-14 лет –  
впервые. В состав сборной России вошли четыре воспитанника 
барнаульской ДЮСШ-6 (АКООПРС «Город Мастеров»).

В возрастной категории 12-14 лет Артем Осипов и Васили-
на Пронь завоевали серебряные медали первенства Европы 
среди смешанных пар.

В чемпионате выступили студентки АлтГПУ Дарья Гринина 
и Валерия Колмыкова. В составе сборной команды России они 
заняли четвертое место в  «гимнастической платформе», а Да-
рья Гринина также стала пятой в «танцевальной гимнастике».

БЕГ ОТ СТАРОСТИ 
На чемпионате России по легкой атлетике среди ветера-

нов, прошедшем в Сочи 30 сентября по 1 октября, спорт-
смены Алтайского края завоевали 9 медалей, из них че-
тыре – золотые.  

В состязаниях участвовали 600 легкоатлетов из 68 регионов 
России. Дважды чемпионом соревнований стал барнаулец Вя-
чеслав Дадыкин, выступавший в возрастной группе 55-59 лет. 
Он победил в беге на 100 и 400 метров. Также на его счету се-
ребро на дистанции 200 метров. 

Две медали высшего достоинства у бийчанина Николая 
Гальцова, выигравшего соревнования по толканию ядра и ме-
танию молота среди атлетов 80-89 лет. 

Серебряные медали в беге на 800 и 1500 метров в акти-
ве Юрия Заплетнева (50-54 года), награда такого же достоин-
ства на дистанции 1500 метров у Юрия Савенкова (75-79 лет), 
третье место занял в беге на 10000 метров Дмитрий Скори-
ков (70-74 года).  

Кроме Николая Гальцова, все спортсмены являются члена-
ми барнаульского клуба любителей бега «Восток».  

МЕДАЛЕЙ – ПОЛНЫЙ БАГАЖ
Гимнасты СДЮШОР Сергея Хорохордина – победите-

ли и призеры XII Всероссийских соревнований на призы 
олимпийского чемпиона Евгения Подгорного.

Этот представительный турнир прошел 27-30 сентября в 
Новосибирске. Целую россыпь наград привезли с него воспи-
танники барнаульской СДЮШОР по спортивной гимнастике 
Сергея Хорохордина.

Ирина Митренева, выступавшая по программе мастеров 
спорта, завоевала комплект медалей всех достоинств: выи-
грала вольные упражнения, взяла серебро на брусьях и ста-
ла бронзовым призером в многоборье. По программе кандида-
тов в мастера спорта среди девушек отличились Арина Ищук и 
Анна Тончинская. Арина поднималась на пьедестал почета че-
тырежды: она выиграла упражнения на бревне и трижды была 
второй – в многоборье, в вольных упражнениях и на брусьях. 
Аня имеет в своем активе бронзовую награду за опорный пры-
жок. В соревнованиях юношей по программе КМС бронзовую 
медаль завоевал на брусьях Данил Кирин.

Среди гимнастов, выступавших по программе 1-го спортив-
ного разряда, с медалями вернулись из Новосибирска Никита 
Губушкин (1-е место – вольные упражнения и кольца, 2-е ме-
сто – перекладина, 3-е место – многоборье и опорный прыжок), 
Дарья Ожигова (3-е место – многоборье и опорный прыжок) и 
Мария Наумова (3-е место – вольные упражнения).

Ирина Митренева, Арина Ищук, Данил Кирин, Никита Гу-
бушкин являются учащимися Алтайского училища олимпий-
ского резерва

СЛАБАЯ ЗАЦЕПКА
Хоккеисты «Алтая» сыграли выездные матчи в Ростове 

и Тамбове. В четырех играх наша команда зацепила толь-
ко очко. 

Это случилось в повторной игре в Ростове, где «Алтай»  
28 сентября проиграл в овертайме 1:2. Днем ранее барнауль-
ская команда уступила местному «Ростову» – 2:4. 

Хуже сложились поединки с лидером турнира – «Тамбо-
вом». В первой игре – 30 сентября – «Алтай» проиграл со сче-
том 2:8, а 1 октября – 2:6.

Виталий ДВОРЯНКИН, Олег ХАРЛОВ, Виталий УЛАНОВ. 
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Сезон 2017/2018. Первенство Высшей хоккейной лиги.
Положение команд на 3 октября

М Команда И В ВО ВБ ПО ПБ П Р/Ш О
1 «Тамбов» (Тамбовская обл.) 6 5 0 0 0 1 0 30-13 16
2 «Челны» (Набережные Челны) 6 4 0 0 0 1 1 25-13 13
3 «Мордовия» (Саранск) 6 2 1 2 0 0 1 22-13 12
4 «Юниор» (Курган) 6 3 0 1 0 1 1 22-18 12
5 «Чебоксары» (Чебоксары) 6 3 0 0 0 0 3 21-20 9
6 «Ростов» (Ростов-на-Дону) 6 1 2 0 1 1 1 15-15 9
7 «Алтай» (Барнаул) 8 2 0 0 1 0 5 18-34 7
8 «Кристалл» (Саратов) 6 0 1 0 2 0 3 11-24 4
9 «Юниор-Спутник» (Нижний Тагил) 6 0 0 1 0 0 5 12-26 2

СПОРТИВНАЯ БАЗА

Причастных к этому радост-
ному событию очень много. 
Восстанавливали и ремонтиро-
вали здание, как сейчас приня-
то говорить, на условиях госу-
дарственно-частного партнер-
ства. Районная администрация 
пару лет назад выкупила недо-
строенное брошенное помеще-
ние, где практически отсутство-
вала начинка. Одномоментно 
восстановить все за счет бюд-
жета было нереально, а юным 
спортсменам, их родителям и 
тренеру хотелось побыстрее 
иметь свое, не приспособлен-
ное, а нормальное здание Тре-
нер ребят и председатель рай-
онной федерации бокса Вла-
димир Наумов, посоветовав-
шись с отцами боксеров, ре-
шил начинать приводить поме-
щение в порядок. Работали са-
ми, искали спонсоров. Отозва-
лись предприятия, организа-
ции, предприниматели, просто 
жители райцентра и Сибирских 
Огней. Значительную поддерж-
ку оказала районная админи-
страция.

Не все протекало просто и 
легко, но руки не опускали, как 
говорится, глаза боятся, а руки 

делают. И вот поставлена точ-
ка. Здание теперь не узнать не 
только внутри, но и снаружи.  

Натянутая перед входом 
красная ленточка и трепещу-
щие под козырьком воздушные 
шары возвещали о скором от-
крытии, привлекали внимание 
прохожих, поднимали настро-
ение гостям праздника, начи-
нающим боксерам и их родите-
лям, единомышленникам, ра-
деющим за развитие этого ви-
да спорта в районе. 

– Дорогие друзья! – обра-
тился к присутствующим глава 
администрации района Сергей 
Волков. – Рад вас приветство-
вать на этом торжественном и 
даже знаменательном собы-

тии для района и особенно для 
Сибирских Огней. Здесь, в по-
селке, до этого не было ника-
ких спортивных объектов и сек-
ций. И появился один замеча-
тельный человек – Владимир 
Васильевич Наумов, который 
взял инициативу в свои руки и 
добился-таки создания спорт-
клуба. Спасибо за это, за ваш 
фанатизм, преданность люби-
мому делу. 

С праздником поздравила 
павловцев Елена Лебедева, 
начальник управления спорта 
и молодежной политики Алтай-
ского края. От спортуправления 
и краевой школы бокса «Алтай-
ский ринг» клуб получил бок-
серские груши, от районной ад-

министрации – сертификат на 
30 тысяч рублей на приобрете-
ние спортинвентаря, от Павло-
заводского сельсовета – ком-
плект спортивной формы. 

После торжественного от-
крытия все отправились на экс-
курсию: оценили просторный и 
светлый зал для бокса, занима-
ющий большую часть здания, 
около 100 квадратных метров 
из 250 общей площади, побы-
вали в зале физической подго-
товки, комнате отдыха, разде-
валках, других помещениях. 

Завершился праздник со-
ревнованиями юных спортсме-
нов. 

Елена БАЕВА.

Сезон 2017/2018. Чемпионат России по волейболу  
среди мужских команд. Высшая лига «А»

М Команда И В П Р/П О
1 МГТУ (Москва) 6 6 0 18-3 17
2 «Динамо» (Челябинск) 6 6 0 18-5 17
3 «Дагестан» (Махачкала) 6 5 1 17-5 16
4 «Локомотив-Изумруд» (Екатеринбург) 6 4 2 14-6 13
5 «Прикамье» (Пермь) 4 4 0 12-3 12
6 «Нефтяник» (Оренбург) 4 4 0 12-2 11
7 «Университет» (Барнаул) 6 3 3 9-10 9
8 АСК (Нижегородская область) 6 1 5 7-15 4
9 «Тархан» (Стерлитамак) 6 1 5 4-17 2

10 «Грозный» (Грозный) 6 0 6 5-18 1
11 «Академия-Казань» (Казань) 6 0 6 2-18 0
12 «Трансгаз-Ставрополь» (Георгиевск) 6 0 6 2-18 0

ДОМАШНЯЯ СЕРИЯ

Встречи с АСК были своео-
бразной лакмусовой бумажкой 
и должны были помочь разо-
браться, на что готов «Универ-
ситет» в новом сезоне. В пер-
вом туре команда Ивана Ворон-
кова дома разгромила аутсайде-
ра – «Трансгаз-Ставрополь», а 
затем на выезде дважды уступи-
ла «Нефтянику», который наце-
лен за год вернуть себе пропи-
ску с Суперлиге. В турнирной та-
блице Георгиевск и Оренбург – 
две крайности, и делать далеко 
идущие выводы по матчам с ни-
ми было трудно. Нужен был се-
редняк, на фоне которого отчет-
ливее проявились бы сильные и 
слабые стороны «Универа». И в 
третьем туре в Барнаул как по за-
казу приехала АСК, созданная в 
2016 году на руинах «Губернии». 
Пусть нижегородцы формаль-
но считаются дебютантами лиги 

«А», в их составе собрано нема-
ло опытных волейболистов, пои-
гравших в Суперлиге. Перед са-
мым  выездом команду попол-
нил центральный блокирующий 
Павел Николаенко, приехавший 
из Белгорода. Кроме того, дои-
гровщик Иван Валеев в это меж-
сезонье перебрался из «Универ-
ситета» в АСК, и было любопыт-
но взглянуть, что он покажет про-
тив своей бывшей команды.

В первой встрече барнаульцы 
действовали довольно слажен-
но. Случались ошибки, иногда 
они шли сериями, но за счет са-
моотверженной игры на блоке и в 
защите «Универ» брал свое. Хо-
зяева выиграли немало очков на 
доигровочных мячах, как по мас-
лу проходили атаки первым тем-
пом, правда, связующие почему-
то не слишком часто заигрывали 
Константина Порошина и Рома-

на Птичкина. Прекрасный матч 
выдал доигровщик Илья Ники-
тин, обладающий, пожалуй, од-
ной из лучших подач в нынеш-
нем составе «Университета». 
Вся команда заслужила лестных 
оценок, добыв победный резуль-
тат и показав качественную игру.

Но уже на следующий день 
все куда-то исчезло. «Универси-
тет» был бледной тенью само-
го себя. Волейболисты АСК на 
старте первой партии несколько 
раз подряд зачехлили капитана 
и главную ударную силу барна-
ульцев – диагонального Сергея 
Брагина. Главный тренер Иван 
Воронков поменял его на Дени-
са Горбачева, дав лидеру пере-
дышку. Но желаемого эффек-
та это не принесло, более то-
го, началась цепная реакция – 
ошибаться стали буквально все 
игроки «Университета». Трене-
ры продолжали делать много за-
мен, пытаясь как-то переломить 
эту ситуацию, но все было тщет-
но. «Студентов» нельзя обвинить 
в отсутствии характера, по их ре-
акции на забитые мячи было за-
метно, что они хотят внести пе-
релом, однако это был явно не 
их день. В то же время нужно от-
метить, что в сравнении с первой 
игрой очень прилично добавили 
волейболисты АСК.

Иван Валеев, подводя итоги 
матчей, предположил, что АСК в 
первой встрече выглядел неваж-
но из-за тяжелой дороги и аккли-
матизации. Все-таки «Универси-
тет» – самая восточная коман-
да высшей лиги «А». Также Иван 
выразил уверенность, что, сохра-
ни барнаульский клуб прошло-
годний состав, в нынешнем чем-
пионате являлся бы основным 
претендентом на первое место.

– В игре любой команды мно-
гое зависит от пасующего. В про-
шлом сезоне в «Университете» 
связующим был Чес (Чеславс 

Свентикцис, его арендовали на 
сезон у клуба Суперлиги «Нова». 
– Прим. авт.) – высокий, с хоро-
шей общей игрой. Думаю, он по-
сильнее Ожиганова, – отмечает 
доигровщик АСК, экс-игрок «Уни-
верситета» Иван Валеев. – Что 
касается Нижнего Новгорода, то 
наша задача в этом сезоне – за-
крепиться в лиге «А», занять ме-
сто как можно более высокое.

Главный тренер «Универси-
тета» Иван Воронкова считает, 
что в первом матче с АСК его ко-
манда переиграла соперника по 
всем основным показателям. Во 
второй встрече у «студентов» с 
первой партии не пошла пода-
ча, кроме того, имел место пси-
хологический фактор: хозяева 
недооценили нижегородских во-
лейболистов. Также наставник 
«Универа» выразил обеспоко-
енность нестабильностью пасу-
ющих – Игоря Косяка и Вадима 
Ожиагнова.

– Нападающего звездой де-
лает пасующий. У нас в линии 
атаки не те игроки, которые мо-
гут забивать абсолютно с любых 
передач. Все-таки до них нуж-
но удобно доводить мячи. По-
ка наши связующие играют не-
стабильно. Хорошо, что их двое. 
Главное – чтобы спады в один 
день у них не происходили, – го-
ворит Иван Воронков.

Следующие матчи «Универ-
ситет» снова проведет на своей 
площадке. А это значит, что вме-
сто дороги время можно посвя-
тить работе над ошибками. Про-
верка предстоит серьезная, в го-
сти 7-8 октября пожалует «При-
камье» из Перми. К слову, это 
единственная команда, которая 
в прошлом сезоне смогла увезти 
из Барнаула две победы. Вот и 
посмотрим, хорошо ли «студен-
ты» выучили уроки.

Виталий УЛАНОВ.

«СТУДЕНТЫ» ИЩУТ ИГРУ
Волейболисты «Университета» в противостоянии с нижегородской АСК 

выдали два разных по результату и содержанию матча

30 сентября – 1 октября. 3-й тур: «Дагестан» – «Грозный» 
3:0, 3:1. «Локомотив-Изумруд» – «Тархан» 3:0, 3:0. МГТУ – 
«Трансгаз-Ставрополь» 3:0, 3:1. «Динамо» – «Академия-Казань» 
3:1, 3:1. «Университет» – АСК 3:1, 0:3.

ДОМ С ГРУШАМИ
Боксеры Павловского района вселились в капитально отремонтированное здание

Этого дня – 14 сентября 
– члены отделения бокса 

Павловской ДЮСШ, 
занимающиеся в секции из 

многих сел, ждали давно. 
В поселке Сибирские Огни, 
близлежащем к райцентру, 
состоялось торжественное 

открытие здания 
боксерского клуба. 

Игры проходили 30 сентября и 1 октября в барнаульском 
спорткомплексе «Победа». Первая завершилась в пользу 
«Университета», который доминировал на площадке – 3:1 
(25:19, 22:25, 25:13, 25:21). На следующий день алтайские бо-
лельщики не узнали свою команду: матч был вчистую про-
игран дебютанту высшей лиги «А» – 0:3 (22:25, 18:25, 18:25).
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ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

«Новый лед 
обязательно 

появится»
– Вы возглавляете управ-

ление спорта и молодежной 
политики Алтайского края 
чуть больше года. Назови-
те самые яркие события, ко-
торые считаете главными, 
ключевыми для алтайского 
спорта за это время.

– Нельзя отделять алтай-
ский спорт от общероссийско-
го и международного. Поэто-
му самым главным событием 
прошедшего периода являет-
ся серебряная медаль Сергея 
Каменского на Олимпийских 
играх в Рио-де-Жанейро. Вто-
рое событие – победное воз-
вращение Сергея Шубенкова. 
Отмечу, с каким достоинством 
Сергей, его семья, тренер 
Сергей Александрович Клев-
цов вынесли все издеватель-
ства над нашим спортсменом, 
показали всему миру, как кра-
сиво можно вернуться и одер-
жать победу, пусть и под ней-
тральным флагом. На третье 
место я бы поставила два со-
бытия – это фестиваль футбо-
ла памяти Геннадия Иванови-
ча Смертина и первые боль-
шие соревнования по гребле 
на байдарках и каноэ на новой 
базе школы имени Константи-
на Костенко. Уникальная при-
рода, база, созданная на греб-
ном канале, активная работа 
федерации гребли, роль Пра-
вительства края – все это по-
могло создать замечательные 
условия для проведения таких 
соревнований.

– За последний год в Ал-
тайском крае открылись но-
вые объекты спорта. В этом 
есть необходимость, так как 
заниматься спортом стано-
вится модно и с каждым го-
дом увеличивается число 
спортсменов. Есть ли бли-
жайшие перспективы появ-
ления новых объектов, в 
частности, ледового дворца 
в Барнауле на проспекте Си-
бирском?

– Проект ледового дворца 
находится на стадии утверж-
дения новой концепции, кото-
рая подразумевает возможное 
сокращение количества зри-
тельских мест на ледовой аре-
не и строительства спортив-
ных залов, где мы хотим раз-
местить некоторые краевые 
спортивные школы. Есть еще 
одна проблема, которая не да-
ет нам покоя. Дворец зрелищ 
и спорта имени Титова сей-
час находится не в лучшем 
техническом состоянии. Ра-
но или поздно ему потребует-
ся реконструкция. Краю нужна 
достойная ледовая арена на  
3-4 тысячи зрительских мест, 
готовая принять соревнования 
Высшей хоккейной лиги Рос-
сии, где выступает клуб «Ал-
тай». Мы не можем допустить, 
чтобы алтайский спорт остал-
ся без хоккея. Поэтому сейчас 
прорабатываем разные вари-
анты. В ближайшее время ре-
шение по ледовому дворцу на 
Сибирском, 52 будет принято, 
строительство возобновится 
со следующего года.

Также в текущем году от-
крыто мини-футбольное поле 
в Ребрихе, спортивный центр 
в Благовещенке. На следую-
щий год в центре Белокурихи 
намечено строительство спор-
тивного комплекса, которого 
так долго ждали жители горо-

да. Кроме этого, до конца года 
начнется строительство ледо-
вой арены в городе Рубцовске. 
Сейчас есть нюансы с оформ-
лением всех необходимых до-
кументов, поскольку исполь-
зуется новая для Алтайского 
края форма государственно-
частного партнерства. Начало 
строительства немного затяну-
лось, но в итоге проект будет 
намного лучше, чем изначаль-
но планировалось.

«В нашем крае 
привыкли жить 
на бюджетные 

деньги»
– Когда алтайский бизнес 

начнет приходить в профес-
сиональный спорт? Когда в 
регионе появится свой Сер-
гей Галицкий?

– Нужно четко делить пар-
тнерство и меценатство. Ме-
ценат часто мотивирован ко-
роткими событиями, напри-
мер, предстоящими выбора-
ми. Такая помощь нестабиль-
на. В то же время во всем ми-
ре партнерство всегда стро-
ится на взаимной выгоде. С 
одной стороны, спортивная  
команда – это бренд, пре-
данные болельщики, здоро-
вье нации. С другой – компа-
ния, организация, которой не-
обходимо продвижение ее то-
варов, услуг или положитель-
ный имидж. У нас пока самый 
начальный этап обмена выго-
дами. Сейчас нам сложно, по-
тому что руководители команд 
не являются специалистами в 
маркетинге, в продвижении ко-
манды, в привлечении партне-
ров. Когда на рекламном рын-
ке Алтайского края появятся 
две-три компании, у которых 
в кейсе будет дополнительная 
функция — спортивное пар-
тнерство, тогда у нас появит-
ся система и деньги будут при-
носить двойную прибыль: ра-
ботать на компанию и на здо-
ровье нации.

– В последние годы госу-
дарство вкладывает боль-
шие средства в развитие 
профессионального спорта, 
строительство спортивных 
сооружений, в подготовку 
к чемпионату мира по фут-
болу. Как вы считаете, это 
оправданно, что большая 
часть пирога бюджета стра-
ны отдается спорту? 

– Однозначно оправдан-
но! Если мы сегодня не будем 
инвестировать в спорт, то зав-
тра будем вкладывать в боль-
ницы и места не столь отда-
ленные. В Правительстве по-
нимают, что стране нужна здо-
ровая нация. Вопрос только в 
том, насколько общество го-
тово к тому, что профессио-
нальным спортсменам, трене-
рам платят огромные гонора-
ры. Оправданно ли, что игрок 
профессионального клуба по-
лучает сумму, равную годово-
му бюджету детской спортив-
ной школы?! Я за инвестиции 
в спорт, но ради достижения 
разумных целей.

– В текущем сезоне сту-
дентов пускают на матчи 
хоккейного «Алтая» бесплат-
но. Понятно, что это пра-
вильно, нужно заполнять 
стадионы. Но вам не кажет-
ся, что некоторые спортив-
ные клубы вообще разлени-
лись и не работают над тем, 
чтобы завоевывать внима-

ние и любовь болельщиков? 
Покупая билеты, они могут 
приносить дополнительные 
средства в бюджет команд.

– На примере «Алтая» мы 
только делаем самые первые 
шаги в этом направлении. Нам 
приходится сталкиваться с не-
пониманием не только со сто-
роны окружающих, но и самих 
руководителей команд. Все 
должны понимать, что это не 
наша прихоть. Мы опираем-
ся на мировой опыт. Совре-
менный спорт не должен раз-
виваться исключительно за 
счет бюджетной поддержки. 
В нашем крае привыкли жить 
на бюджетные деньги – хоть 
на небольшие, но из казны.  
У нас прекрасные руководите-
ли клубов, но им нужно пере-
страиваться, отходить от чисто 
бюджетных традиций финан-
сирования спорта. В настоя-
щий момент алтайскому спор-
ту не хватает хороших спор-
тивных менеджеров. Необхо-
димо учиться и еще раз учить-
ся! Например, в Международ-
ном олимпийском университе-
те за последний год мы обучи-
ли два десятка директоров и 
заместителей директоров кра-
евых спортивных школ.

– Вернемся к вопросу о 
болельщиках. Почему лишь 
на некоторых спортивных 
соревнованиях в Алтайском 
крае можно увидеть настоя-
щее шоу? Я вот не понимаю, 
зачем, если ты не заядлый 
футбольный болельщик, 
идти на стадион «Динамо» 
в воскресенье вечером. Там 
же невероятно скучно. 

– Согласна, что у нас не 
проводится работа с болель-
щиками, в частности, с фана-
тами. Помните, 36 краснояр-
ских фанатов «Енисея», кото-
рые приехали к нам на «Ди-
намо» в прошлом году, смог-
ли перекричать четыре ты-
сячи наших болельщиков.  
Я не понимаю тех людей, ко-
торые идут на трибуны, пла-
тят за это деньги и безучастно 
наблюдают за игрой. Давайте 
поддерживать своих игроков, 
кричать, болеть за них, да-
же если они проигрывают. Бо-
лельщики – это ресурс любой  
команды, а фанаты – это ее су-
перресурс! С ними нужно рабо-
тать, а не выгонять с трибун. 
Фанаты помогают делать шоу, 
заводят зрителей и выполня-
ют «свою работу» совершенно 
бесплатно.

– Вам не кажется, что Бар-
наулу не хватает большой 
спортивной команды, объ-
единяющей весь город, как, 
например, новосибирский 
хоккейный клуб «Сибирь», 
омский «Авангард»? Види-
те ли вы перспективу созда-

ния крупной команды все-
российского уровня, объе-
динившей болельщиков все-
го города и края?

– Вопрос непростой. С од-
ной стороны, конечно, мы бы-
ли бы рады, если бы у нас по-
явилась такая команда, с дру-
гой стороны, для этого необхо-
дим огромный бюджет. Бюд-
жет у названных команд со-
ставляет сотни миллионов ру-
блей. Давайте представим, 
что у нас появился миллиард 
рублей. На что нам его стоит 
потратить? На суперклассных 
приглашенных спортсменов с 
миллионными зарплатами или 
на развитие алтайского детско-
го и студенческого спорта? Ка-
кому виду спорта отдать пред-
почтение? Одни любят хоккей, 
другие – футбол, третьи – во-
лейбол. Появится ревность у 
болельщиков и вопрос, поче-
му одному виду спорта отдали 
предпочтение. Так что это во-
прос очень сложный, и его ре-
шение лежит во многих пло-
скостях общественной жизни.

«Пока у нас такие 
тренеры, смена 

чемпионам 
будет»

– За последние годы уве-
личилось количество лю-
дей, активно занимающих-
ся спортом: участие в крос-
сах, «Лыжне здоровья», пе-
реполненные фитнес-цен-
тры. Как вы считаете, с чем 
это связано?

– Во-первых, в обществе 
появилась стабильность и уве-
ренность в завтрашнем дне. 
Во-вторых, заниматься спор-
том стало престижно не только 
на Алтае, но и по всей стране. 
В-третьих, создаются условия 
для занятий не только профес-
сиональным, но и любитель-
ским спортом. Люди, в том чис-
ле и студенческая молодежь, 
стали задумываться о ключе-
вых, базовых ценностях. А здо-
ровье всегда было и остается 
одной из главных ценностей. 
Его, как говорится, не купишь, 
поэтому вести здоровый образ 
жизни стало нормой. Нельзя не 
отметить и то, что у нас спор-
тивный глава государства, ко-
торый личным примером дока-
зывает, что заниматься спортом 
нужно. Считаю, большим толч-
ком для активных занятий спор-
том в нашей стране стала и со-
чинская Олимпиада.

– Какие перспективы вы 
видите в развитии студен-
ческого спорта в Алтайском 
крае?

– Прекрасные перспекти-
вы! В прошлом сезоне наша 

студенческая хоккейная ко-
манда «Динамо» заняла вто-
рое место в России. В крае 
ежегодно проводится крае-
вая универсиада, где уча-
ствуют все вузы, и спартаки-
ада профессионального об-
разования. Согласно стати-
стике, 71% студентов края 
систематически занимают-
ся физкультурой и спортом. 
Молодежь активно объеди-
няется вокруг темы ГТО. Но 
для того, чтобы студенческий 
спорт стал более популяр-
ным, как во многих странах 
мира, нужно, чтобы он стал 
более зрелищным.

– На фоне успехов Сергея 
Шубенкова и Сергея Камен-
ского увеличилось ли коли-
чество детей в Алтайском 
крае, которые бы хотели за-
ниматься именно их видами 
спорта, записаться к их тре-
нерам?

– Мы не ведем подобную 
статистику. Но я могу точно 
сказать, что как только в крае 
появляется звезда мирово-
го класса и СМИ начинают ос-
вещать его победы, сразу по-
является много желающих за-
ниматься именно этим видом 
спорта, что позволяет трене-
рам более качественно про-
водить отбор и улучшать спор-
тивные результаты.

– Многие известные ал-
тайские спортсмены в бли-
жайшее время завершат ка-
рьеру. Когда они уйдут, кто 
придет им на смену? 

– Сергей Шубенков, безус-
ловно, мировая звезда, но не 
менее известен и его тренер 
Сергей Александрович Клев-
цов. Я уверена, что он гото-
вит нам еще много интерес-
ных ребят. Мне кажется, наши-
ми перспективными направле-
ниями являются бокс, гребля, 
гимнастика. Это к тому набо-
ру, который уже есть. Напри-
мер, у тренера по стрель-
бе Игоря Владимировича Ка-
менского подрастают талант-
ливые ребята. Верю, что обя-
зательно выстрелят шахматы, 
так как программа «Шахматы 
в школе» даст свои плоды. 
Пусть не сейчас, а через 10-
15 лет. Кроме того, техноло-
гии позволяют работать тре-
нерам в шахматных клубах 
Алтайского края через виде-
освязь по Интернету.

– А лично вы каким видом 
спорта любили заниматься в 
детстве?

– Для меня подходят сло-
ва «Мы все учились понемно-
гу чему-нибудь и как-нибудь». 
Занималась гимнастикой, по-
том немного гандболом, раф-
тингом. Спорт был для меня 
как увлечение, которым зани-
мались все дети.

– Кто из спортсменов яв-
ляется для вас кумиром, 
идеалом? 

– Я считаю, что идеальных 
спортсменов, как и идеаль-
ных людей, не бывает. Пожа-
луй, назову Екатерину Лобаз-
нюк и Алексея Тищенко – это 
олимпийские звезды из Руб-
цовска. Я помню папу боксе-
ра, который в тяжелые 90-е 
годы ходил по кооператорам, 
чтобы собрать нужную сумму 
для выступлений сына, кото-
рый впоследствие завоевал 
две золотые олимпийские ме-
дали в Афинах и в Пекине. Тог-
да были тяжелые времена – 
когда большой страны не ста-
ло, спорт оказался никому не 
нужен. Тренерам, спортсме-
нам и родителям приходилось 
проявлять невероятное муже-
ство, чтобы добиться успехов 
в спорте.

«Алтайская 
журналистика 

находится 
на высоком 

уровне»
– Часто ли вы смотри-

те спортивные мероприя-
тия по телевизионным ка-
налам?

– Федеральные новости 
узнаю из эфира канала «Матч 
ТВ», который смотрю регу-
лярно. Но больше информа-
ции черпаю из Интернета, с 
сайтов «Алтайский спорт» и 
«Рива-спорт», других новост-
ных лент.

– Вам нравится, как раз-
вивается спортивная журна-
листика в России? 

– Российскую журналисти-
ку мне трудно оценивать, но 
алтайская журналистика на-
ходится на высоком уровне. 
Посмотрите, как в муници-
пальных газетах из малень-
ких побед местных спортсме-
нов журналисты умело созда-
ют целые жизненные истории. 
Считаю, что в алтайской спор-
тивной журналистике работа-
ют профессионалы.

– На освещение Универ-
сиады по телевидению в 
2019 году государство выде-
лило миллиард рублей. Это 
огромная сумма, которой 
хватило бы и на повышение 
зарплат молодым тренерам, 
на организацию и проведе-
ние детских спортивных со-
ревнований. Насколько це-
лесообразно, на ваш взгляд, 
тратятся эти федеральные 
средства?

– Не стоит противопостав-
лять эти вещи, так как одно 
без другого существовать не 
может. Красноярская Универ-
сиада – это событие, которое 
очень важно для всей Сибири. 
Я думаю, что ни для кого не 
является секретом, что мно-
гие россияне никогда не быва-
ли за Уралом и не знают, как 
здесь живут люди и тем более 
как развивается спорт. Поэто-
му миллиард рублей, который 
выделило государство на ос-
вещение этого события, – это 
долгосрочные инвестиции не 
только в развитие спорта, но 
и в положительный имидж Си-
бири. Кроме этого, краснояр-
ская Универсиада изменит го-
род, привлечет в него тури-
стов и спортсменов, которые 
будут пользоваться совре-
менными спортивными соору-
жениями. А потраченные сей-
час средства будут служить не 
один десяток лет.

Вячеслав КОНДАКОВ.

С сокращениями. Полная 
версия на Amic.ru (ИА «Ами-
тел»).

СПОРТ – ДЛЯ ВСЕХ!
Начальник управления спорта и молодежной политики Алтайского края Елена Лебедева  

дала большое интервью интернет-порталу Amic.ru
Управление спорта и молодежной политики уже боль-

ше года назад появилось в структуре Правительства Ал-
тайского края. За это время произошло сразу несколь-
ко важных событий в спортивной жизни региона – от от-
крытия новых объектов до медалей Сергея Шубенкова и 
Сергея Каменского. Вячеслав Кондаков поговорил с на-
чальником управления Еленой Лебедевой о самом зна-
чительном.



4 АЛТАЙСКИЙ СПОРТ № 37 (816) 5 октября 2017 г.

Газета зарегистрирована Управлением Роскомнадзора  
по Алтайскому краю.
Свидетельство ПИ № ТУ 22–0132 от 25.12.2009г.

Отпечатано в типографии  
ОАО «ИПП «Алтай». 
656043, г. Барнаул, ул. Короленко, 105

Мнения отдельных авторов не всегда совпадают с 
точкой зрения редакции.
При перепечатке ссылка на «АС» обязательна.

Тираж 1000 экз.
Заказ № 5436
Подписной индекс 73638
Цена свободная.

Этим знаком отмечены материалы на правах рекламы.
Всю информацию вы можете найти на сайте  
крайспортуправления: altaisport.ru

Подписано в печать 04.10.2017.
По графику: 11.00
Фактически: 11.00

Адрес редакции и издателя: 656056, Алтайский край, г. Барнаул, ул. Пролетарская, 65, тел. 20-28-84. e-mail: sportalt@list.ru

Главный редактор Виталий Васильевич ДВОРЯНКИН
Зам. главного редактора Виталий Леонидович УЛАНОВ

Технический редактор Светлана Анатольевна БАЖИНА
Корректор Юлия Владимировна ТОНКИХ

МАСС-СТАРТ

В этот день на «Трассу 
здоровья» вышло более десяти 

тысяч человек. Участниками 
мероприятия стали барнаульцы 

разных возрастов – от самых 
маленьких до пожилых.

Дистанцию они выбирали по 
своему самочувствию: многие 

доходили до пункта питания на 
пятом километре, отдыхали и 

поворачивали назад, но были и 
те, кто преодолел 25 км. А почему 

нет? Ведь все было не спеша и без 
учета времени.

Проведение подобных мероприя-
тий в нашем городе на «Трассе здо-

ровья» становится доброй тради-
цией. День ходьбы проходил уже в 

четвертый раз. 

...Воскресенье, утро, а трамвай «се-
мерочка» с каждой остановкой запол-
нялся людьми, как в будний день в час 
пик. Доходило до такого, что не все же-
лающие могли попасть в транспорт.  
А на реплики пассажиров по поводу то-
го, что можно дождаться следующего 
трамвая и уехать на нем, отвечали: «Ка-
кая разница, они сейчас все забиты».

Принять участие во Всероссийском 
дне ходьбы можно было с 10.00 до 16.00. 
С каждым часом людей становилось 
больше. Все это время их ждали слад-
кие угощения и развлекательная про-
грамма на стартовой площадке и на пя-
том километре дистанции, где все жела-
ющие могли подкрепиться и отдохнуть. 
Перед тем как отправиться в путь, участ-
ники под руководством профессиональ-
ных тренеров проводили разминку.

Многие появлялись на трассе не-
сколькими поколениями семьи, друже-
скими компаниями или рабочими кол-
лективами. Уже не в первый раз при-
нимают участие в акции представи-
тели медицинского университета. На 
этот раз на трассу вышло около 60 ино-
странных студентов из Индии, Егип-
та, Сирии и Ирака, что придало стату-
су мероприятия международный отте-
нок. Не остался в стороне и замести-
тель председателя Правительства Ал-
тайского края Андрей Щукин, вместе со 
своей командой он преодолел 10 км. 

По количеству участников День 
ходьбы побил рекорд предыдущих ме-
роприятий. Могло показаться, что ос-
новной целью людей было достигнуть 
пятикилометровой отметки «Трассы 
здоровья», где был установлен лото-
трон. Но многие участники считают эту 
акцию ни чем иным как приятным до-
полнением к спортивному празднику.

– Вы посмотрите, какая замечатель-
ная погода! Осень в разгаре, но, посто-
янно находясь на работе, не удает-
ся насладиться прелестями этого вре-
мени года. А «День ходьбы» – это хо-
роший повод провести выходной с се-
мьей на свежем воздухе, – говорит 
Евгений Иванов, который приехал на 
«Трассу здоровья» с женой и двухго-
довалой дочерью.

«День ходьбы» в Барнауле тради-
ционно поддержала компания «Мария-
Ра» и ее партнеры. Организаторами 
также выступили региональное управ-
ление спорта и молодежной политики 
и Олимпийский совет Алтайского края. 
Участники, зарегистрировавшиеся на 
сайте «Олимпийская страна» и полу-
чившие стартовые номера, на фини-
ше получили дипломы Олимпийского 
комитета России и памятные призы от 
Олимпийского совета Алтайского края.

Этим мероприятием был закрыт 
летний сезон. Совсем скоро выпадет 
снег, и любители спорта вернутся на 
«Трассу здоровья» уже на лыжах.

Олег ХАРЛОВ.
Фото Виталия УЛАНОВА  
и Владимира ГАЛКИНА.

ШАГАЕМ СО СТРАНОЙ
В Барнауле 1 октября в рамках программы Олимпийского комитета России «Олимпийская страна»  

состоялся Всероссийский день ходьбы


